

Les Chœurs de France ont touché à cœur

Les Chœurs de France Pays de la Loire ont vraiment délivré une prestation de haute tenue ce samedi à Bretteles-Pins. Plus de 500 personnes se sont délectées d'un concert d'une pureté et d'une qualité irréprochables. Comme cette dame, les yeux encore embués d'émotion : « *Je ne pensais pas voir cela un jour à Brette* ». Et pourtant, ces artistes sont très abordables et ont eux aussi trouvé plaisir à chanter dans cette petite salle de village, bien plus chaude que certaines grandes salles parisiennes et hexagonales qu'ils fréquentent habituellement. Revisitant pendant 2 h 30 les plus célèbres comédies musicales, les Chœurs de France ont ravi le public et resteront dans

la mémoire locale. François Cormier, président de Brette Animation, et son équipe sont aux anges : « *Nous n'aurions pas imaginé mieux, quelle qualité ! Les sourires de tous font plaisir à voir* ».

Pour Brette Animation, le risque était pourtant grand car un spectacle de cette ampleur impliquait une bonne adhésion du public. Il est vrai que quelques spectateurs en plus auraient été les bienvenus pour la trésorerie de l'association. Les absents ont eu tort ! Qu'importe, le but est atteint grandement qui prévoyait de faire venir à Bretteles-Pins une formation de standing national et donner du plaisir à l'auditoire.



L'ensemble des Chœurs de France Pays de la Loire à la salle polyvalente de Bretteles-Pins : un événement réussi !